
2018/01/09 Conseil d’établissement, école Saint-Simon-Apôtre 

Procès-verbal de la séance du 18 janvier 2018 
École Saint-Simon-Apôtre  
Conseil d’établissement 
Convocation à la séance ordinaire du 18 janvier 2018 
 
18 h 30 

 

Durée No Sujet Objet 

 1- a) Présences et quorum  
 
 M Georges Jr Aubin 
 M  Boudjemaa Oulad Mansour  
  
 Mme Nafi Niang 
 M Farid Mouloudj 
  M Guy Allain 
 Mme Jodie Vigneault-Pinard  
 Mme Geneviève Ménard  
 Mme Marie Robert 
 Mme Johanne Turner  
 Mme Christiane Guyonneau 

 

Absents 
 Mme Mamadou Binta Diallo 
  
  

 
Membres substituts présents   

 M Mohamed Chekbal 
 Mme Karine Bédard  
 Mme Brittany Rodriguez  

 

 

b) Secrétariat 
Mme Nafi Niang 

 

0 min 2- Question du public / présentation  
 

Aucun  

5 min 3- Lecture et adoption de l’ordre du 
jour  

Adopté :  Monsieur Mansour 
Appuyé : Madame Turner  

5 min 4 -  Lecture et adoption du PV du mois 
décembre   
 

Le PV du mois de décembre sera adopté lors 
du prochain CÉ, en février.  

10 min 5 - Rapports et reddition de comptes 
- Répartition des montants 

Informations :  
Le document Répartitions des montants est 
présenté par la directrice aux membres du CÉ.  
Le président signe la résolution.  Le document 
sera ensuite transmis au MEES.   
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0 min 6 - Sorties éducatives et activités  
 

Les membres du CÉ sont informés des sorties 
éducatives à venir : Musée Armand Frappier 
et la Maison Théâtre.  Il n’y a aucun 
changement à l’horaire.  Ces sorties sont 
gratuites.  
 
Approuvé :  Monsieur Allain 
Appuyé :  

30 min  
 

7  Mot du service de garde  
 

Information 
Inscriptions à la semaine de relâche : 97 
enfants 
Préparation des relevés d’impôts 

Mot des enseignants  Information 
Monsieur Allain nous informe qu’il s’agit de 
son dernier CÉ.  
Madame Jodie, enseignante de musique, nous 
informe qu’elle souhaite faire une chorale.   

Mot des professionnels  
 

Information 
La période des révisions de PI débutera sous 
peu. Des ateliers d’ergothérapie et 
d’orthophonie seront organisés grâce à la 
mesure du MEES Aide aux parents.  

Mot de la direction Information  
Les résultats du sondage concernant le 
sentiment de sécurité seront connus après le 
26 janvier.  
Information concernant l’abolition de la 
traverse du Reims et Legendre. Une signature 
par le président est demandée.  
Période d’inscription est en cours. Les 
réinscriptions s’effectueront de nouvelle façon 
(logiciel MosaiK)   
 

0 min  10- Affaires nouvelles  
 

 

5 min 11- Rapport du délégué au comité de 
parents  
 

Monsieur Aubin partage les informations 
concernant une formation offerte aux parents 
: la douance  
La rencontre du comité de parents aura lieu la 
semaine prochaine.  

0 min 12- Varia 
 
 

Aucun varia  

2 min 14- Levée de la séance 
 

Proposée :  M Farid Mouloudj 

Adoptée :  Mme Geneviève Ménard 

Approuvé par : 

Signé par : 


